
Procès-verbal 

du Conseil d’établissement 

de l’école du Tourne-Vent 
 Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 29 novembre 

2022 à l’école du Tourne-Vent. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Yves Debigaré, parent 

Évelyne Blain, parent 

Catherine Goupil, parent 

Véronique Banville, parent 

Marie-Josée Clément, enseignante 

Marie-Claude Gagnon, enseignante 

Marie-Josée L’Écuyer, enseignante 

Nathalie Plouffe, enseignante 

Isabelle Leclerc, service de garde 

Chantal Villeneuve, personnel de soutien 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Marie-France Grenier, directrice 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Mathieu Bélisle, parent 

Dominic Cyr, parent 

 

PERSONNE DU PUBLIC 

Emmy Lavoie (stagiaire de Madame Plouffe) 

 

 1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

 2. Vérification du quorum et des présences  

Le quorum est constaté. 

 
 
#29-11-01 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- Madame Villeneuve propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 4. Parole au public 

Aucun 

 
 
 
 
#29-11-02 

5. Adoption du procès-verbal du 4 octobre 2022 

- Madame Villeneuve propose l’adoption du procès-verbal du 4 

octobre 2022. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 
 

6. Dossiers courants 

1. Évaluation du Projet éducatif et du plan de lutte pour 

contrer l’intimidation et la violence 



 
 
 
 
 
 
 
 
#29-11-03 

 

 
 
 
 
#29-11-04 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
#29-11-05 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#29-11-06 

- Madame Grenier présente le rapport annuel et demande aux 

membres de se positionner dans l’évaluation de chacun des 

objectifs:  

- Objectif 1.1 : jaune → 

- Objectif 1.2 : vert  

- Objectif 2.1 : vert  

- Objectif 3.1 : jaune  

-  Madame Clément propose l’adoption de l’évaluation du Projet 

éducatif. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

- Madame Grenier présente le rapport du plan de lutte. Un bilan 

favorable est constaté; les moyens mis en place sont efficaces. 

- Madame Leclerc propose l’adoption de l’évaluation du plan de lutte 

pour contrer l’intimidation et la violence. 

 

      Adopté à l’unanimité 

 

2. Retour sur le sondage pour la campagne de financement 

pour les activités complémentaires du 3e cycle 

- Madame Grenier présente les réponses reçues au sondage. Peu de 

famille ont nommé désirer participer à une campagne de 

financement. Une discussion sur de futures campagnes de 

financement ou/et des activités de financement organisées avec le 

soutien de l’OPP et du personnel de l’école a eu lieu. C’est un sujet 

qui sera abordé en équipe-école. Pour les activités complémentaires 

du 3e cycle, les familles ayant besoin d’un soutien financier 

discuteront avec Madame Grenier. Les sommes requises seront 

prises dans le fonds à destination spéciale de l’école. 

- Mme Plouffe propose l’adoption de la recommandation. 

 

      Adopté à l’unanimité 

 

3. Offre de services aux EHDAA 2023-2024 

Une vidéo explicative de l’offre de service en consultation est 

présentée. 

4. Service aux dîneurs 

Comme il y a plus d’inscriptions que le service offert (bonifié) le 

prévoit, l’école devra offrir et facturer le service de base dès le 

premier décembre.  

5. Photo scolaire 2023-2024 

- Les enseignantes nomment qu’elles ne sont pas satisfaites du service 

de photographe engagé en 2022. Des échanges ont lieu. 

YNAIMAGE pourrait être le nouveau photographe. 

- Madame Leclerc propose l’adoption la proposition. 

 



     Adopté à l’unanimité 

 

6. Planification des contenus en orientation scolaire et 

professionnelle 

- Madame Plouffe présente au conseil la planification des contenus en 

orientation scolaire et professionnelle pour la 5e et 6e année. 

7. Planification de contenu en éducation à la sexualité 

- Les enseignantes présentent la planification des contenus en 

éducation à la sexualité 

 7. Service de garde 

Les journées pédagogiques se sont bien déroulées. 

 8. Vie à l’école 

Certaines activités éducatives ont eu lieu et ont été appréciées. 

 9. Comité de parents 

Des recommandations sur le calendrier scolaire ont été faites. 

 10. Correspondance 

2 offres pour la photo scolaire 

 11. Levée de l’Assemblée 

 

Tous les sujets ayant été traités, la levée de l’Assemblée est proposée 

par Madame Gagnon à 20h20. 

 

______________________ ___________________________ 

Yves Debigaré   Marie-France Grenier 

Président               Directrice 

 


